



～ 校訓 ～ 「立志 善心 叡智」
 ～ 学校教育目標～
 「学び合い 支え合い 磨き合い」
 ～さらなる高みを目指して～

保護者・地域の皆様、 10月5日(土) 立志祭でお待ちしております！

9月13日(金)の立志祭準備集会に続いて、9月20日(金)には立志祭テーマ集会が開催され、放課後には各部門ごとに分かれての準備作業が進められています。テーマ集会の中で、今年の立志祭テーマが生徒会長より発表がありました。以下、生徒会長の発表を聞き取ったものを掲載します。

今年の立志祭テーマは、『FLY HIGH!!』に決定しました。

FLY HIGHには、直訳すると、高く飛ぶという意味があります。ことしの立志祭では、他学年と協力し、全校の思いを一つにして、これまでの立志祭を超える最高の立志祭をつくっていきましょう。また、FLY HIGH!!という言葉には、順調に進むや、成功するといった意味もあります。私たちの努力が結実する瞬間、成功の喜びをみんなで分かち合えるように、一緒に最高の立志祭を作り上げましょう！

そしてみんなで協力して部門活動に取り組み、販売活動を通して発生した収益金は、地域の福祉施設に役立つものを贈呈し、地域の人に喜んでもらえるようにしたいと考えています。

みなさん、同意してくれますか？ 全校生徒「賛成」

次にテーマ曲を発表します。テーマ曲は、Alexandrosさんの

『ワタリドリ』に決定しました。

ワタリドリの歌詞には自由や挑戦が表現されており、飛躍や成功への道を表しています。この曲のメッセージを受けて、私たちも新たな目標に向かって一歩を踏み出し、立志祭を成功できるようにしましょう。



各部門の放課後の活動の様子を写真でお知らせいたします。



小中連携 あいさつこだま運動 PTA校外指導部の皆さんにも感謝

9月25・26・27日の三日間、秋の「あいさつこだま運動」を実施しました。本校玄関にも、小学生の元気のよいあいさつがこだましました。本校からは、1年生が西仙北小学校の担当となり、昨年まで面倒を見ていたと思われる後輩たちから、歓迎を受けていました。PTA会長さんをはじめ、PTA校外指導部のみなさんのご協力に感謝申し上げます。



9月30日(月) 特別支援学級の指導主事訪問、研究協議会が行われました

秋田県教育庁南教育事務所仙北出張所の〇〇指導主事、秋田県立大曲支援学校の〇〇教諭をお招きして、特別支援学級での研究授業と研究協議会を行いました。本校には、特別支援学級が4学級ありますが、それぞれの生徒の状況に応じて、自分の特性を理解させながら、社会的自立に向けて指導をしているところです。

今回も、お二人の先生方からたくさんのアドバイスをいただきました。他の特別支援学級の生徒に活かすことはもちろんですが、普通学級にあっても、よりわかりやすい授業となるよう多くのヒントをいただきました。今後も全職員で、生徒に還元できる実のある研修を進めていきたいと考えています。